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第 2715 回 2025 年 7 月 1 日(火) 
 

『会長就任挨拶』  会長 安藤 賢治 

お祝い行事 

◎例会後、第 1回理事役員会 

Weekly Report No.2422 
2024-25 会長方針 

不易流行 ～より良い未来の実現のために～ 

会長  荒木義男 幹事  虫賀大輔 会報委員長  佐溝勝樹 

2024-25 

国際ロータリーテーマ 

本 日 のプログラム   次回例会のご案内  

第 2714 回 2025 年 6 月 17 日(火) 
 

『最終例会』 

卓話「一年を振り返って」 

会長 荒木 義男 

 

 
第2713回 2025年6月10日(火) 

『増強活動』 

◎例会後、第１２回理事役員会 

 
会長 荒木 義男 

皆さん、こんにちは。本日は、今年最

後の増強活動がございます。次年度の

会員増強へ繋いでいくため、この一年

の締めくくりとして、入会見込みの方

の再確認をお願いいたします。 

さて、先日羽島ＲＣの全体グループラインに、会員満

足度アンケートの集計結果がアップされました。ご覧い

ただけたでしょうか。本日レターケースにも配布されて

いますので、その内容について皆さんと共有しながらお

話ししたいと思います。 

まず、アンケート実施時の会員数は３５名でしたが、

回答者数は１７名、４８．６%でした。この数字が何を意

味するのかは計り知れませんが、今期掲げました不易流

行に基づき、時代とともに私たちも変わっていく、それ

があるのかないのかを明らかにしてくための重点施策と

捉えていましたので、約半数しか回答を得ていないのは

皆さんの総意とは言えないかも知れませんが、何点か確

認していきたいと思います。 

まずはアンケートの５．クラブの活動に対するあなた

自身の参加状況を記してください。です。例会と委員会

活動、親睦については大多数の方が積極的に参加してい

るとの回答でしたが、会員増強、国際奉仕プロジェクト、

クラブの広報活動、募金活動、ロータリー財団活動、米

山奨学活動については、過半数の方が義務的との回答で

した。不参加と回答した方も少なからずいらっしゃいま

して、この結果を見て私は一瞬、皆さんの奉仕活動への

参加意識はとても低いのかと思いました。ところが、そ

の下の６．あなたは、クラブの活動およびプロジェクト

へ参加して満足していますか。を見ますと、回答した１

７名全員が「満足」と回答しています。 

この結果から想像するに、クラブの様々な奉仕活動に

ちゃんと参加はしているものの、ひょっとするとどこか

納得できていない、奉仕活動の重要性や意義を十分に感

じられていないのではないかなと感じました。 

私自身、思い返してみますと入会した頃、入った以上

は一日も早くロータリーが何をする団体なのか実態を知

りたいと、できる限りすべての行事に参加していました

がなんだかよくわからない。正直言って当時は、疑問や

猜疑心が募るばかりでした。 

おそらく若い会員さんの中には、自ら入会を希望した

というよりも、お世話になった先輩や親しい友人に誘わ

たのがきっかけだったという方も多いかと思いますが、

入会することを決めた理由はそれぞれ何かあったはずで

す。アンケートの８．ロータリークラブに入会して良か

った（期待している）ことは何ですか？にもその答えが

あります。自己研鑽と尊敬する信頼できる多様な会員と

の出会い、この二つが多く、奉仕活動を選ばれた方は５

/１７で約3割でした。この結果からは、社会貢献がした

くて入会したというよりも、ご自身の成長や有益な情報

と仲間を得られることに重きを置いている傾向が強いこ

とがわかります。 

また同時に、奉仕活動を義務的と感じる要因として私

が懸念しているのは、毎年行なっている多額の寄付金な

どが、果たしてどんな成果を上げているのかよく見えて

こない点です。続ける以上、やりがいや達成感は非常に

重要な要素で、ここは改善の余地ありではないかと思っ

ています。 

前回例会の記 録  

会 長 の 時 間  

 



ただし、そもそも論ですがロータリークラブに入会す

る際には、定款第１６条 ロータリーの目的の受諾と定

款・細則の順守、少し乱暴な言い方ですが、会員はクラ

ブが定めるルールに無条件で従うこととなっています。

少なくともこのことは理解しておくべきだと思いますし、

基本的に私たちの目的は、５大奉仕部門を通じて困って

いる人々や青少年に手を差し伸べ、地域社会の発展や世

界平和を皆で協力して実現していく、そのためにここに

集まっている筈です。それができるからこそロータリア

ンである。これが大前提ではないでしょうか。 

ただ、私たちはそれぞれが異業種の経営者であり、い

わゆる善意の人の集まりです。持っている価値観やバッ

クボーンが異なりますから、場合によっては意見や方向

性がまとまりにくい、そんな一面があるのも事実です。 

いろんな意見があって然るべきですし、それぞれが尊

重されるべき時代であるとは思います。ロータリー存続

の１丁目 1番地は会員増強であるとして、主婦の方でも

会員として受け入れようとしていますが、じゃあ会費の

負担や例会への出席規定はどうしますか？とても現実的

ではないと思います。それでも仲間を増やしていきたい

なら、例会場は公民館、お昼ご飯は無し、例会出席も服

装だって自由、唄なんか歌う必要ない、寄付金も強制し

ない、なぜならロータリーの究極の目的は「世界で良い

ことをしよう！」に尽きるのですから、会員制でなくて

も社会貢献したい人にＳＮＳを通じて声をかければ、賛

同者はたくさん集まるかも．．．。さて、皆さんはロータ

リーにどんな未来を描いているのでしょうか。来週に続

く。ご清聴ありがとうございました。 

 

  
 

  

  

出席委員会 

・本日の出席率  
出席規定会員数 ３４名中 ２６名 ７６.４７％ 

・５月２７日の補填出席率  
出席規定会員数 ３４名中 ３１名 ９１.１８％ 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆荒木 義男君  虫賀 大輔君  安藤 賢治君  

柳原 望成君  加藤 宗雄君  川﨑 正一君  

平松 暁仁君  栗山 浩幸君  松田 和彦君  

野中  学君  天野 洋和君  久米  勉君  

西松 永根君  加藤 隆康君  岩田 勝美君  

佐溝 勝樹君  山下 正弘君  輿石  豊君  

木寺 祐樹君  森  輝廣君  浅野 高弘君  

佐藤 裕昭君  横山 方彦君  大橋 竜二君  

辻󠄀井  晃君  青木 秀益君   

 「増強活動」となります。例会後、第１２回理事役員

会があります。 
 

本日のニコニコＢＯＸ ２６，０００円 

 

◎仕合せ貯金 

 西松 永根君 荒木 義男君  岩田 勝美君   
 

本日の仕合せ貯金 ３，０００円 

 
 

 

 

増 強 活 動  

委 員 会 報 告 

●本日例会後、第１２回理事役員会を開催 

●会員満足度アンケートの集計結果に配布 

●６月のロータリーレートは１ドル＝１４４円 
●次回例会は６月１７日（火）『最終例会』 

「一年を振り返って」荒木会長卓話 

・新旧会長、副会長、幹事のバッジ交換 

 ・米山奨学生 奨学金贈呈 

●回覧内容 

①2025-26年度 活動計画書 校正 

幹 事 報 告（第２７１３回） 

 

 １日（火）第２７１５回 『第１回例会』 
会長就任挨拶 会長 安藤 賢治 

＊お祝い行事  

◎例会後、第 1回理事役員会 

 ８日（火）第２７１６回 『 』出席 

１３日（日）第２７１７回 『早朝例会』 
7：00～ 新幹線岐阜羽島駅前清掃 

7：50～ 例会（西松亭） 駅長卓話 

※百万ドルの食事 

１５日（火）１３日（日）へ例会変更 

１６日（水）９ＲＣ幹事会  大垣ﾌｫｰﾗﾑ 18:00～ 
【会長･幹事･副幹事･事務局】 

１８日（金）第1回ＩＤＭ  西松亭 18:30～ 

       「会員増強」ﾘｰﾀﾞｰ 西松 永根 

【出席義務者 12名】 

２２日（火）第２７１８回 『ガバナー補佐訪問』 
◎例会前 会長幹事懇談会 

卓話  ガバナー補佐 里村 大像様 

◎例会後 第２回クラブ協議会 

２６日（土）地区Ｒ財団研修セミナー 

【Ｒ財団委員長】 

２９日（火）休会 

７  


